
An die Mitglieder
des Rates der Stadt Dortmund

         15.11.2018

Kameraüberwachung im öffentlichen Raum
Anfrage der Ratsgruppe NPD/Die Rechte vom 31.08.2018 zur Sitzung des Rates am 
27.09.2018; DS-Nr.: 11994-18-E1

Sehr geehrte Damen und Herren,

die oben genannte Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Frage 1:
Nein.

Zu Frage 2:
Es sind derzeitig 41 Kameraüberwachungsanlagen von der städtischen Immobilienwirtschaft 
erfasst worden.

Zu Frage 3:
Beschwerden können an die Landesbeauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit und 
an die behördliche Beauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit gerichtet werden.

Mit freundlichen Grüßen

Ullrich Sierau




